

# かがやき



## 先輩の勇姿を心に刻もう



新型コロナウイルスの感染拡大により県内全域に発令されていた『非常事態宣言』は、5月31日に解除され『重点対策』へと移行しました。それに伴い、県教育委員会からは「感染対策を講じた上で、段階的に感染リスクの低い活動から実施していくこと」の通知が出されました。また、部活動においても、他校との練習試合や合同練習などは、感染リスクの低い活動から再開できるとしています。

子どもたちはさまざまな学習活動を通して、自分のよさに気づいたり、友人から学んで吸収したりしていきます。

気を緩めることなく、マスクの着用、手洗い、消毒や換気といった「基本的な感染対策の徹底」に努めていかなければなりません。制限が緩和され、さまざまな学習に取り組めることはたいへんありがたいことです。

さて、中学校の6月と言えば・・・「中体連大会」を思い浮かべる方も多いことと思います。先月28日(金)には「中体連選手激励会」を実施しました。1年生は、選手たち(先輩たち)のりりしい姿に圧倒されながら、精一杯、激励の拍手を送っていました。

運動部に所属している3年生は、この中体連大会を目標に、日々の練習に励んできたことでしょうし、この大会をもって引退することになります。

昨日3日(木)より、陸上大会を皮切りに中体連大会がスタートしました。コロナ禍で、同じ部に所属していても応援に行けない競技もありますが、会場に行くことができる1年生には、ぜひ先輩たちの、真剣に勝負に挑む姿を心に刻んできてほしいと思います。また、選手として試合に出場する機会があれば、悔いを残さず、やりきってくることを願っています。以下は、中体連大会に参加する予定(控え選手含む)の1年生です。

(特設体操) 海野翔太 (特設水泳) 岡本隆汰 (野球) 近江瑛太、磯目智、鈴木全 (男子テニス) 阿部諒太郎 (女子バスケットボール) 大友愛結 小林梨央 鈴木美来 (柔道) 志賀和奏 (陸上) 金成太陽、鈴木嵩史、菊田美月、池延優那、小野航佑、佐藤大祐、柳沼瑠愛、井上真衣、志賀玲音、馬上桃佳 ※学級出席番号順

## 総合学習スタート



1学年の総合学習のテーマが決定し、学習が始まりました。

テーマ1は『ふるさと・いわきを知る』 テーマ2は『自分を知る』です。自分を育ててくれているふるさとを知り、そして、過去～現在～未来へと続く自分の「道」について考えていきます。

早速、テーマ1の学習に入りました。1年生の「いわき」のイメージは、以下のとおりです!!

〇パワフルなイメージ 〇アマガリふくしま 〇白水阿弥陀堂 〇炭鉱 〇めひかり 〇海産物 〇北の山 〇自然豊か 〇広い 〇住みやすい 〇みんな元気でやさしい 〇温暖 〇公園

今後は、調べ学習を行い、考えたり話し合ったりして、「いわき」への理解を深めていきます。



## ～ 来週の予定～

※市中体連総合大会直前のため、9日(水)は部活動を実施する部もあります。

|       |                          |           |                             |          |           |
|-------|--------------------------|-----------|-----------------------------|----------|-----------|
| 7日(月) | 衣替え完全実施<br>学年集金 11日(金)まで | 15:50 頃下校 | 10日(木)                      | 市中体連総合大会 | 11:40 頃下校 |
| 8日(火) |                          | 15:50 頃下校 | 11日(金)                      | 市中体連総合大会 | 11:40 頃下校 |
| 9日(水) | ※部活動実施可                  | 15:30 頃下校 | 気を緩めることなく、不要不急の外泊はお控えください!! |          |           |